

COMISIÓN DE VINCULACIÓN CON LOS ORGANISMOS PÚBLICOS LOCALES

Minuta de la Quinta Sesión Extraordinaria

En la Ciudad de México, siendo las 19:11 horas del quince de febrero de dos mil dieciocho, en las Salas de Consejeros 1 y 2 del Instituto Nacional Electoral, ubicadas en Viaducto Tlalpan número 100, esquina Periférico Sur, Colonia Arenal Tepepan, Delegación Tlalpan, código postal 14610, para dar cumplimiento a lo establecido en el artículo 15, párrafo 2 del Reglamento de Comisiones del Consejo General del Instituto Nacional Electoral, se reunieron:

Asistentes

C. Jaime Rivera Velázquez	Consejero Electoral y Presidente de la Comisión de Vinculación con los Organismos Públicos Locales
C. Dania Paola Ravel Cuevas	Consejera Electoral Integrante de la Comisión de Vinculación con los Organismos Públicos Locales
C. B. Claudia Zavala Pérez	Consejera Electoral Integrante de la Comisión de Vinculación con los Organismos Públicos Locales
C. Marco Antonio Baños Martínez	Consejero Electoral Integrante de la Comisión de Vinculación con los Organismos Públicos Locales
C. Miguel Ángel Patiño Arroyo	Secretario Técnico de la Comisión de Vinculación con los Organismos Públicos Locales

Representantes del Poder Legislativo

C. María Guadalupe Chávez Meza	Partido Verde Ecologista de México
C. Ángeles Martínez	Encuentro Social

Representantes de los Partidos Políticos

C. Elías Méndez Sarmiento	Partido Revolucionario Institucional
C. Alejandro Padilla Zepeda	Partido de la Revolución Democrática
C. Leticia Amezcua Fierros	Partido Verde Ecologista de México
C. Braulio Báez Vázquez	Partido del Trabajo
C. Guillermo Elías Cárdenas González	Movimiento Ciudadano
C. Jaqueline Alarcón Rivera	Nueva Alianza
C. Raúl Pérez Carrillo	Encuentro Social

Orden del día:

1. Presentación y, en su caso, aprobación del proyecto de acuerdo del Consejo General del Instituto Nacional Electoral, por el que se aprueba la designación de la Consejera o Consejero Presidente del Instituto Electoral de Tamaulipas y de la Consejera o el Consejero Electoral del Organismo Público Local Electoral de Veracruz.

Presidente de la Comisión, Jaime Rivera Velázquez: Dio la bienvenida a las Consejeras Claudia Zavala Pérez y Dania Paola Ravel Cuevas, al Consejero Marco Antonio Baños Martínez, a los representantes de los partidos políticos y a las Consejeras y Consejeros del Poder Legislativo.

Pidió al Secretario Técnico verificar el quórum legal para sesionar.

Secretario Técnico de la Comisión, Miguel Ángel Patiño Arroyo: Informó la existencia de quórum legal para sesionar.

Presidente de la Comisión, Jaime Rivera Velázquez: Puso a consideración de las y los integrantes de la Comisión el orden del día.

Secretario Técnico de la Comisión, Miguel Ángel Patiño Arroyo: Preguntó a las y los integrantes de la Comisión si estaban por aprobar el orden del día puesto a consideración, el cual fue **aprobado por unanimidad**.

Presidente de la Comisión, Jaime Rivera Velázquez: Pidió al Secretario Técnico presentar el punto único del orden del día.

Secretario Técnico de la Comisión, Miguel Ángel Patiño Arroyo: Señaló que el único punto era el relativo a la presentación y, en su caso, aprobación del proyecto de acuerdo del Consejo General del Instituto Nacional Electoral, por el que se aprueba la designación de la Consejera o Consejero Presidente del Instituto Electoral de Tamaulipas y de la Consejera o el Consejero Electoral del Organismo Público Local Electoral de Veracruz.

Recordó que derivado de la emisión de la Resolución INE/CG335/2017 del Consejo General del INE mediante la cual se declaró fundado el procedimiento de remoción iniciado en contra del Ciudadano Jorge Hernández y Hernández del cargo de Consejero Electoral del Organismo Público Local de Veracruz, así como por la renuncia presentada por el Ciudadano Jesús Eduardo Hernández Anguiano al cargo de Consejero Presidente del Instituto Electoral de Tamaulipas, se generó una vacante de Consejera o Consejero Electoral y otra más de Consejera o Consejero Presidente, respectivamente.

Explicó cada una de las etapas que se llevaron a cabo en el proceso de selección y designación de los cargos señalados.

Por último, indicó que se proponía designar al Ciudadano Miguel Ángel Chávez García como Consejero Presidente del Instituto Electoral de Tamaulipas, para concluir el encargo

al tres de septiembre del año dos mil veintidós y al Ciudadano Roberto López Pérez como Consejero Electoral del Organismo Público Local Electoral de Veracruz, por un periodo de siete años.

Presidente de la Comisión, Jaime Rivera Velázquez: Destacó que el aspirante Miguel Ángel Chávez García se había desempeñado, desde noviembre de 2017, como Secretario Ejecutivo del Instituto Electoral de Tamaulipas, tiempo en el que había logrado un amplio consenso entre las Consejeras y Consejeros de dicho organismo electoral.

Respecto a Roberto López Pérez señaló que fungía como Vocal Secretario Distrital del INE en el Estado de Chiapas y formaba parte del Servicio Profesional Electoral Nacional desde 2011, además destacó su trayectoria académica y profesional; por lo cual confiaba en que haría una aportación valiosa al funcionamiento del Consejo General del OPL en el estado de Veracruz.

Indicó que se habían recibido observaciones de forma, las cuales serían impactadas en el documento.

Pidió al Secretario Técnico tomar la votación correspondiente.

Secretario Técnico de la Comisión, Miguel Ángel Patiño Arroyo: Sometió a consideración de las y los integrantes de la Comisión el proyecto de acuerdo del Consejo General del Instituto Nacional Electoral, por el que se aprueba la designación de la Consejera o Consejero Presidente del Instituto Electoral de Tamaulipas y de la Consejera o el Consejero Electoral del Organismo Público Local Electoral de Veracruz, el cual fue **aprobado por unanimidad** de los presentes.

Al no haber más puntos a tratar, se dio por concluida la sesión.

La presente minuta fue aprobada por unanimidad por las Consejeras y los Consejeros Electorales, presentes en la sesión ordinaria de la Comisión de Vinculación con los Organismos Públicos Locales, celebrada el 26 de marzo de 2018.

Mtro. Jaime Rivera Velázquez
Consejero Electoral Presidente de la
Comisión de Vinculación con los
Organismos Públicos Locales

Mtro. Miguel Ángel Patiño Arroyo
Secretario Técnico de la
Comisión de Vinculación con los
Organismos Públicos Locales